

Endlich ist es wieder soweit:

Die 72-Stunden Aktion in Rönshausen geht in die dritte Runde.

Nach unseren Erfolgen mit dem **Baumlehrpfad in 2009** und der Musical Aufführung von „**König der Löwen**“ in 2013, wird in diesem Jahr wieder die 72-Stunden Aktion organisiert. Und wir sind natürlich dabei!

Das heißt: Wir haben 72 Stunden Zeit, um mit einem gemeinnützigen Projekt die Welt ein Stück besser zu machen.

- ✓ Du hast im Zeitraum vom **23.05. – 26.05.2019** noch nichts vor?
- ✓ Du bist mindestens 7 Jahre alt?
- ✓ Du hast Lust mit anderen Jugendlichen wirklich was zu bewegen und dich zu engagieren?

Dann komm vorbei zu unserer Info-Veranstaltung
am **27.04.2019 um 16 Uhr** in der Feuerwehr Rönshausen.

ALLE Kinder und Jugendlichen, auch aus anderen Orten sind herzlich eingeladen. Gerne dürfen die Eltern mitkommen, um uns Teamer kennen zu lernen und sich ein Bild zu machen.

Wir freuen uns auf viele begeisterte Teilnehmer!

